

La nueva cubierta garantiza la seguridad en la entrada al Centro de Ocio y Deportes de Villares

La infraestructura protegerá a los numerosos usuarios que utilizan a diario el pabellón ■ Ha supuesto una inversión de 46.000 euros

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha acometido la ejecución de la obra de la cubierta adicional en el acceso al Centro de Ocio y Deporte del municipio.

Una infraestructura muy utilizada por la gran cantidad de usuarios que utilizan a diario estas instalaciones para acudir a sus entrenamientos, prácticas deportivas, a las actividades culturales y a la biblioteca.

La instalación ha supuesto una inversión de 46.000 euros con el proyecto realizado desde la Concejalía de Deportes y como reconoce el edil de Economía y portavoz municipal, Fernando Martínez: "Se trata de una actuación de sentido común y que se tenía que haber hecho hace tiempo, porque se trata de aprovechar este espacio que quedaba libre". Una obra que ya tenía prevista el anterior equipo de Gobierno, que había detectado la necesidad de renovar esta zona del recinto deportivo, para lo que había reservado una partida de 100.000 euros para su arreglo, que finalmente ha supuesto la mitad.

Además, con este tejadillo exterior se da respuesta a una demanda vecinal que reclamaba desde hace tiempo para poder aprovechar este tramo de la entrada, sobre todo para protegerse de las inclemencias meteorológicas. En este sentido, el portavoz municipal insiste en que la propia estructura del edificio invitaba a cubrir esta zona.

Una actuación que se ha acometido después del parón del coronavirus y que ha permitido tener abierto el pabellón al contar con acceso por la parte trasera y al ser en una zona elevada no ha impedido el paso de los usuarios "siempre con garantías".



Fernando Martínez, Ángeles Giménez y Miryam Tobal bajo la cubierta. | EÑE

Una instalación con 30.000 usuarios cada temporada

La nueva cubierta de cristalera es el último arreglo acometido en el pabellón. Una instalación que ya cuenta con casi veinte años de construcción y un uso continuado, que reclama la ejecución de mejoras para acondicionar los distintos espacios derivados del uso de las instalaciones. Utilización que lo demuestran las cifras de los 30.000 deportistas que acuden cada temporada al centro a hacer ejercicio y practicar las diferentes modalidades. El mayor volumen se genera a través del alquiler de las diferentes estancias, siendo la pista central la más solicitada para jugar a fútbol sala o baloncesto. Además del deporte, la instalación también cuenta con un área dedicada a la cultura con la Biblioteca Municipal, el aula de informática y la sala de actividades y proyecciones donde tienen lugar los talleres, cuentacuentos y charlas que organiza el Ayuntamiento. Por ello, también se ha llevado a cabo en fases anteriores la sustitución de la pista deportiva, de parte de la cubierta del hall interior que sustituyó a la de policarbonato, que se encontraba en mal estado, lo que provocó que un vendaval arrancara una parte el pasado invierno.



El Aula del Deporte estará ubicado junto a los vestuarios. | EÑE

Cabrerizos invertirá 90.000 euros para construir un Aula del Deporte en el campo de fútbol

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos construirá un Aula del Deporte, un nuevo edificio que se levantará junto al campo de fútbol municipal "Vicente del Bosque".

Se trata de un proyecto en el que el Consistorio invertirá 90.000 euros con el fin de crear un espacio con una superficie de 150 metros que tendrá capacidad para despacho, un aula para reuniones, charlas y actividades deportivas y otra sala polivalente de unos 40 metros cuadrados y un espacio de bar-cafetería. Un servicio muy demandado por los

usuarios, sobre todo por los clubes los fines de semana cuando hay encuentros deportivos.

Las obras del Aula del Deporte comenzarán en breve, una vez aprobado el expediente de contratación para que con esta infraestructura se pueda completar el complejo deportivo de la localidad. Además, dentro del objetivo municipal de ampliación de las instalaciones deportivas se incluye la construcción de dos gradas para 150 personas donde actualmente están situados los banquillos, que supondrá un coste de 40.000 euros más.

Monterrubio impulsa una campaña para evitar la acumulación de basura

El Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña ha iniciado esta semana una campaña de concienciación para sensibilizar a los vecinos del municipio de la necesidad de evitar la acumulación de basura y usar de forma adecuada los contenedores y las recogidas a domicilio de las que se dispone en la localidad. Debido a la proliferación en las últimas semanas de la acumulación de sillas, cartones y enseres de todo tipo fuera de los cubos correspondientes y con el fin de evitar que aparezcan plagas de ratas o cucarachas en una época donde las medidas sanitarias son vitales, el Consistorio está desarrollando una campaña informativa donde se recuerda a los vecinos qué hacer con cada residuo que se genera. | EÑE

Santa Marta estrena una nueva exposición con los más pequeños como protagonistas

El Consistorio acoge 17 recreaciones realizadas de obras conocidas

EÑE | SANTA MARTA

La sala de exposiciones 'Protagonistas' del Ayuntamiento de Santa Marta acoge desde ayer una nueva muestra en la que se refleja la capacidad artística de los más pequeños de la localidad, titulada 'Artistas: Vosotros'.

Una iniciativa que se enmarca en el certamen municipal convocado con motivo del Día Internacional de los Museos y al que han presentado sus obras un total de 17 niños. Las imágenes

muestran la original y la recreación realizada de una obra de arte conocida y elegida libremente por el artista.

Los ediles de Cultura, Francisco Miguel García, y de Turismo, Juan Carlos Bueno, inauguraron ayer esta exposición que se suma a las colecciones del Museo de Arte Contemporáneo del Ayuntamiento, y que supone una nueva fase "ahora que ya podemos abrir de nuevo nuestras salas expositivas y agradecemos a

todos los que participaron en el certamen sus creaciones y que sean los verdaderos 'protagonistas', de ahí el título".

La exposición permanecerá abierta durante este mes en la sala 'Protagonistas' y los visitantes interesados podrán contemplar las obras y decidir cuál es la reproducción que merece ser ganadora del cheque de 150 euros que concede el Consistorio para canjearlos en compras en los comercios y bares del municipio.



Los ediles de Cultura y Turismo con los jóvenes artistas y sus obras. | EÑE